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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIAS BIOLÓGICAS - DCB DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO – 2 

CAMPUS DIADEMA. 3 

 4 
Aos quinze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis, nesta cidade de 5 

Diadema, na Unidade José Alencar, sito à Rua São Nicolau, 210 - 5º andar, no Anfiteatro José 6 

Alencar, às dez horas e quatorze minutos, reuniram-se ordinariamente os membros do 7 

Conselho do Departamento de Ciências Biológicas da Universidade Federal de São Paulo - 8 

UNIFESP Campus Diadema, sob a presidência da Profa. Dra. Ileana Gabriela Sánchez de 9 

Rubió. Havendo quórum com a presença de seis membros do Conselho do Departamento: 10 

Profa. Dra. Ileana Gabriela Sánchez de Rubió, Profa. Dra. Patrícia Xander Batista, Profa. Dra. 11 

Maria Isabel Cardoso Alonso Vale, Prof. Dr. Nilton Manuel Évora do Rosário, Prof. Dr. José 12 

Eduardo de Carvalho, Profa. Dra. Elisa Hardt Alves Vieira, e demais participantes, conforme 13 

livro ata. Antes de iniciar a ordem do dia a Professora Ileana comunicou aos conselheiros e 14 

demais participantes que esta seria a última reunião do DCB com o conselho da atual 15 

estrutura, mas que este poderia ser convocado se surgisse algum assunto que precisasse da 16 

deliberação desse conselho em janeiro de 2017.  Ordem do dia: 1) Aprovação da ata de 17 

24/11/2016; 2) Indicação de docentes para brigada de incêndio; 3) RESPOSTA DOS 18 

SETORES: Pedido de redistribuição para a UNIFESP / Campus Diadema - Profa. Dra. Cássia 19 

Regina Primila Cardoso; 4) Resposta do setor de Ecologia e Biologia Evolutiva sobre o 20 

pedido de redistribuição para a UFABC do Prof. Dr. Ricardo Jannini Sawaya; 5) RESPOSTA 21 

DOS SETORES: Equipamentos do prof. Helotônio – item faltante – verificação de interesse: 22 

Impressora Multifuncional colorida, marca Samsung, modelo CLX3305W, patrimônio 23 

151.192;  6) Informes Gerais: • Informes da CPEF; • Retorno da reunião: problemas de 24 

transporte nas saídas de Campo; • Retorno sobre disponibilização de galões d'água próximos 25 

aos bebedouros; • Regimento do NATEP em Consulta; • Pedidos de atualizações/instalação 26 

de Softwares dos laboratórios de Informática para o 1° semestre de 2017; • Carga horária em 27 

curso de pós-graduação dos docentes dos setores. DECISÃO: 1) A ata foi aprovada por 28 

unanimidade. 2) Os novos departamentos deverão fazer a indicação. 3) O pedido foi negado, 29 

pois não houve manifestação de interesse dos setores, bem como não há disponibilidade de 30 

vaga para oferecer como contrapartida. 4) O novo Departamento de Ecologia e Biologia 31 

Evolutiva é quem deverá decidir, em tempo de incluir na pauta da congregação de 02 de 32 

fevereiro de 2017. Se for preciso, a posição do DEBE será enviada à congregação pelo DCB. 33 

Esta decisão foi aprovada por 05 (cinco) votos e registrada 01 (uma) abstenção. 5) A 34 

impressora ficará sob a responsabilidade da professora Carla Poleselli Bruniera. 6) Informes 35 

Gerais: • A professora Elisa Hardt Alves Vieira informou que a CPEF não finalizou as 36 

propostas / planilhas referente aos espaços físicos, assim o processo foi adiado para janeiro / 37 

fevereiro de 2017.  • Participaram da reunião: Profa. Ileana, Prof. João Alexandrino, Sinara, 38 

João Duarte, Profa. Karin Simon e os docentes que relataram problemas com transporte nas 39 

saídas de Campo: Prof. José Eduardo, Profa. Laura e Prof. Maurício Talebi. Foi acordado que 40 

a Câmara de Graduação coordenará as saídas de Campo. Ela avaliará o custo x benefício 41 

pedagógico para os alunos. O orçamento do semestre será distribuído para todas as saídas, não 42 

estando atrelado a quem pediu primeiro. Os professores devem se reportar a Câmara para que 43 

esta faça a intermediação com o setor de Serviços / Transportes. Haverá mais planejamento, 44 

desse modo, as confirmações acontecerão no máximo com uma semana de antecedência da 45 

data solicitada, bem como haverá um formulário completo, destacando-se o contato do 46 

motorista designado para a tarefa, para que o docente possa contatá-lo na véspera da partida 47 

ou em horário em que Câmara não esteja funcionando. • A Senhora Diretora Administrativa 48 
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Sinara informou em 07/12/2016 que iria orientar em 12/12/2016 os responsáveis pelos 49 

funcionários da manutenção para que os mesmos atendam essa solicitação. • Está 50 

disponibilizado na página da UNIFESP Diadema, assim procurem saber a respeito, pois é 51 

muito importante, já que está relacionado às aulas práticas. • A Divisão de Tecnologia da 52 

Informação enviou o e-mail para que os docentes façam as solicitações de 53 

atualizações/instalação de softwares para o 1º semestre de 2017. Os pedidos devem ser 54 

enviados para: informática.diadema@unifesp.br - no período indicado de 07/12/2016 a 55 

20/01/2017. A Professora Elisa na oportunidade relembrou a necessidade de instalação do 56 

ramal / voip na sala de informática. A docente também deseja que sejam adquiridas 31 57 

licenças do software ArcGIS, dessa formar, a mesma enviará ao e-mail do DCB a justificativa 58 

dessa demanda. • Todos os setores atenderam a solicitação, embora não haja informação de 59 

todos os docentes (alguns setores). OBSERVAÇÃO: Nada mais havendo a tratar e estando 60 

todos de acordo, a Profa. Ileana agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às onze 61 

horas e doze minutos. Para constar, eu Ademir Sousa Henrique, secretário do Departamento 62 

de Ciências Biológicas, lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos membros do 63 

Conselho do DCB. 64 


